

Gruß zur Fastenzeit

12.03.2024 16:58 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Gruß zur Fastenzeit



Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht den Menschen muslimischen Glaubens einen gesegneten Fastenmonat Ramadan – ebenso den Menschen anderer Religionen eine gesegnete Fastenzeit.

Bürgermeister Tobias Stockhoff wünscht allen Menschen muslimischen Glaubens in Dorsten einen gesegneten Ramadan. Begonnen hat der muslimische Fastenmonat am Abend des 10. März. Einen Gruß mit den besten Wünschen richtet er aber per Video auch an die Menschen anderer Glaubensrichtungen, die sich ebenfalls in der Zeit des Fastens befinden, z. B. die Christinnen und Christen, welche sich gerade in der Österlichen Bußzeit (Fastenzeit) befinden.

„Ich wünsche den Musliminnen und Muslimen in unserer Stadt einen gesegneten Fastenmonat Ramadan“, sagt Tobias Stockhoff und ergänzt: „Egal, ob Fasten im Christentum, Judentum oder bei den Muslimen: Das Fasten soll die Beziehung zu Gott stärken, die Beziehung zu sich selbst, aber auch zu unseren Mitmenschen klären. Und so wünsche ich allen Menschen eine gesegnete Zeit.“

Fasten, sagt der Bürgermeister, könne auch gemeinschaftsstiftend sein – wenn man zum Beispiel zum Fastenbrechen zusammenkommt. „Auch, wenn man Fastenopfer bringt und das, was man während des Fastens einspart, Menschen spendet, die bedürftig sind“, sagt Tobias Stockhoff und ergänzt: „So wünsche ich gute Begegnungen im Fastenmonat Ramadan oder in der österlichen Bußzeit und von Herzen alles Gute.“

Im Video: Bürgermeister Tobias Stockhoff richtet sich per Videogruß zum Fastenmonat Ramadan an die Menschen muslimischen Glaubens – aber auch an die Menschen anderer Religionen: <https://youtu.be/jxI8chMNOyE>.

Text und Video: Stadt Dorsten

